



La leçon du jour de madame Chérie

Il était une fois la pomme de terre (2^e partie)



1

Au 18^e siècle, Antoine-Augustin Parmentier découvre la pomme de terre alors qu'il est en prison en Allemagne.



2

De retour en France, il fait planter des champs et demande au roi de les faire garder la journée par des soldats.



3

La nuit, les gens viennent voler ces légumes qu'ils imaginent précieux puisque gardés par les soldats du roi !



4

Vers 1785, Parmentier sert un dîner de pommes de terre au roi Louis XVI. Ce légume fait ainsi son entrée officielle en France !



5

Au 19^e siècle, la pomme de terre est devenue un aliment de base pour tous les Européens, quelle que soit leur richesse.

Nouveau !

Continue à jouer et à apprendre avec les pommes de terre ! Viens visiter « Le coin des enfants » sur www.cnipt-pommesdeterre.com Tu y trouveras des jeux, des infos, des recettes et des vidéos.

www.cnipt-pommesdeterre.com